

# Bujuk Rayu Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Membuahkan Hasil Vaksinasi Hewan Ternak

Basory Wijaya - [TUBAN.UPDATES.CO.ID](http://TUBAN.UPDATES.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 11:17



TUBAN, – Sudah hampir menyeluruh Vaksinasi PMK (Penyakit Mulut dan Kuku) pada hewan ternak yang sudah dilaksanakan di beberapa desa wilayah Koramil 0811/11 Kenduruan, kali ini di salah satu desa binaan Babinsa Sidohasri Kec. Kenduruan yang salah satu Dusunnya dari awal mulai gencarnya Vaksinasi

sampai dengan hari ini hewan ternak mereka disuntik vaksin yaitu Dusun Gendori Desa Sidohasri Kec. Kenduruan Kab. Tuban, Kamis (16/2/2023).



Image not found or type unknown



Babinsa menerangkan, hari ini hewan ternak warga Dusun tersebut baru pertama dilaksanakan vaksinasi PMK karena dari awal pola pikir warga sudah terpengaruh dengan berita yang tidak benar, salah satunya dengan Vaksin ini ada hewan yang meninggal, ada kabar lain bahwa dengan Vaksin hewan juga tetap masih terjangkit Virus PMK.

Padahal hewan ternak yang mereka miliki saat maraknya wabah virus ini, juga sudah ada yang terserang Virus PMK akhirnya mati, dan hewan yang mati akibat Virus PMK ini lebih dari delapan ekor sapi di Dusun ini.

Ditambahkan, Dengan kerja keras Babinsa bekerja sama dengan aparat dan anggota Nakes (Tenaga Kesehatan) dan para mantri hewan membujuk warganya akhirnya warga memperbolehkan hewan ternak mereka untuk disuntik Vaksin.

Bahkan mulai hari ini dan sampai selesai pelaksanaan Vaksin PMK di salah satu desa di Kecamatan Kenduruan fokus di Dusun tersebut, drh. Ibu Katik Endah Utami mengatakan kepada warga bahwa berita tentang akibat atau efek dari suntik Vaksin sapi setelah itu mati dan Vaksin ini menimbulkan penurunan kekebalan, itu semua tidak benar, karena berita itu datang dari orang tertentu yang tidak bertanggung jawab.

“Bapak Ibu Vaksin ini diberikan kepada hewan ternak justru dampaknya dapat menambah kekebalan pada hewan, dan tidak ada efek buruk bahkan menyebabkan kematian” ungkap dokter.

Tampak hadir kegiatan vaksin hari ini Kapolsek Kenduruan Iptu Agus Triwahyudi, S.H., Kepala Desa Sidohasri Bapak Permadi, Bhabinkamtibmas, Babinsa Ramil 0811/11, Perwakilan Satpol PP, dan Para Mantri hewan wilayah Kecamatan Jatirogo Kenduruan.

Adapun hasil yang didapat Vaksinasi hari ini yaitu Sapi 111 Ekor, Domba 12 Ekor sehingga jumlah total 123 Ekor, dan pemasangan Eartag (Anting telinga) sebanyak 111 Ekor, Vaksin yang digunakan Aftogen Oleo.

Ibu Katik selaku dokter hewan wilayah Kecamatan Jatirogo Kenduruan juga ikut bangga kepada warga Dusun Gendori yang akhirnya mau menerima pelaksanaan Vaksinasi tersebut, itu semua hasil jerih payah Babinsa dan Aparat Desa untuk membujuk warganya dengan koordinaai tentang vaksinasi yang sudah disosialisasikan oleh dokter hewan waktu yang lampau, dan itu disampaikan berulang-ulang oleh Babinsa kepada warga yang dulunya susah untuk diajak Vaksin PMK ini.

“Dengan diterimanya Vaksinasi PMK di Dusun ini, secara tidak langsung pelayanan dalam bidang Peternakan terutama Suntik kawin hewan, penanganan hewan yang sakit akan lebih mudah untuk dilayani dari dokter dan para Mantri,”Tutup Dokter.

Babinsa juga ikut bangga dengan warga desa binaannya yang akhirnya mau menerima ajakan untuk mendukung program Pemerintah dengan tujuan untuk mensejahterakan rakyat melalui pelayanan kesehatan dalam bidang peternakan. (Faro)